
На совете по воспитательной работе обсудили
текущие и перспективные планы

В среду, 15 сентября, состоялось очередное заседание совета  по воспитательной
работе академии.

На повестку  были вынесены основные  вопросы — подготовка к семинару кураторов,
который запланирован на 30 сентября; организация проведения академических часов
и экскурсий в Музей Великой Отечественной войны и Краеведческий музей Донецкой
Народной Республики, подготовка к Дню студентов и к Дебюту первокурсников.

Кроме того, на заседании совета помощник ректора по воспитательной работе,
профессор  Виктор Николаевич Левченко от имени ректора и руководства академии
выразил слова благодарности за многолетний труд в деле воспитания молодежи
Липуге Раисе Николаевне, доценту кафедры архитектурного проектирования и дизайна
архитектурной  среды.  Раиса  Николаевна  представляла   в  совете  архитектурный
факультет, сейчас эти функции возложены на Дикун Анну Анатольевну.

https://donnasa.ru/?p=88941&lang=ru
https://donnasa.ru/?p=88941&lang=ru


Следует отметить, что на первом в текущем учебном году заседании совета  по
воспитательной работе, которое состоялось 7 сентября,  Благодарностями ДонНАСА
за плодотворный труд и высокий профессионализм отмечены начальник отдела по
воспитательной  работе  и  молодежной  политике  вуза  Александр  Григорьевич
Водолажченко,  заместитель  декана  по  воспитательной  работе  строительного
факультета Валентина Петровна Попова и заместитель декана по воспитательной
работе   факультета  инженерных  и  экологических  систем  в  строительстве  Нина
Богдановна Яковенко.




